

En la Casa Central de la Universidad de Chile

6506

000183032

## Hoy se inaugura muestra de libros de Neruda

Hoy a las 19 horas se inaugurará en la Casa Central de la Universidad de Chile la exposición *Los libros de Don Pablo*.

La muestra, que está patrocinada por dicho plantel, la embajada de España y el Instituto de Cooperación Iberoamericana, se enmarca dentro del programa *Viva la Cultura*.

La actividad consiste en la exhibición de una selección de cien obras de entre más de cuatro mil que donó Pablo Neruda a la biblioteca del plantel, el 20 de junio de 1954.

Entre estos textos figuran primeras ediciones de textos de los años 1300 y 1500, como la primera edición de *La Araucana*, y *Une saison en enfer*, de Arthur Rimbaud, impreso en Bruselas, del que se piensa que es el único ejemplar en América. Junto a ello también se exhibirán *Los trabajadores y el mar*, de

Victor Hugo, corregido de puño y letra del autor, originales de Lautréamont, Verlaine, Petrus, Borel, Marcel Proust y Flaubert.

Muchos de estos textos son grabados o iluminados a mano y de un gran valor científico, como los atlas de caracolas e insectos. También hay libros de botánica, zoología, malacología y mineralogía.

Todo este material será acompañado por algunos manuscritos y papeles inéditos de Pablo Neruda y ejemplares de su colección de caracolas, que también donó a la Universidad de Chile y que están siendo clasificadas y puestas en vitrinas selladas.

Según se señaló, será la primera vez que se mostrarán al público todas estas obras, que tienen un valor incalculable, ya que la adquisición de los volúmenes está vinculada a anécdotas y sucesos de la vida del

poeta en distintas ciudades del mundo.

Según Andrés Venegas, gerente de la empresa MDO Cultura, que es la productora del evento, cada detalle ha sido muy cuidado para que sea uno de los más importantes de este último tiempo en el ámbito cultural del país.

Agregó que para la inauguración de la exposición se contará con la presencia del ministro de Educación, Ricardo Lagos, el rector de la Universidad de Chile, Jaime Lavados, y el director de la Biblioteca Central de esa casa de estudios, Humberto Giannini.

Venegas también dijo que dentro de *Viva la Cultura* se proyecta realizar en conjunto con la municipalidad porteña la exhibición *Cien años de fotografía en Valparaíso*, que se montará a principios de febrero. Esta consistirá en una muestra de

fotografías del siglo pasado referente a costumbres y acontecimientos, como el terremoto de Valparaíso y la posterior reconstrucción de la ciudad. Según el gerente de MDO, este material pertenece al archivo de la Unidad de Fotografía y Microfichas de la Universidad de Chile.

También se pretende concretar a fines de marzo el *Primer Salón de Diseño Gráfico y Utilitario e Industrial*.

Este evento, añadió Venegas, se haría en conjunto con la Universidad de Chile, el Ministerio de Educación y la Escuela de Diseño de la Universidad Católica:

—Es una muestra de los trabajos de diseños académicos y profesionales realizados en Chile. Con ella se pretende mostrar el desarrollo integral de una obra de diseño desde el primer trazo hasta su ejecución final.

La gran, 10-3-81, 1-27

## Hoy se inaugura muestra de libros de Neruda [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Hoy se inaugura muestra de libros de Neruda [artículo].

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile